

17 Octubre 1.969

Señor Don Francisco Simó
Aguiles. (Murcia)

Estimado Señor Simó:

Ante todo permítame que me presente: desde hace unos trece años me dedico a la investigación científica de los llamados objetos no identificados. Soy miembro colaborador del APRO de Tucson (Arizona) y del NICAP de Washington, las dos Organizaciones mundiales más serias y prestigiosas que estudian el problema de los OVNIS aéreos y submarinos. También colabore con el CEI de Barcelona y el CEONI de Valencia, entidades españolas creadas con el mismo fin. Si le interesan puedo remitirle mis credenciales.

He leído en la Prensa el relato de su "inmovilización" por un misterioso objeto submarino no identificado. Teniendo en cuenta que esto le ha sucedido al mismo hombre que localizó y descubrió la "inencontrable" bomba nuclear de Palomares, y que la región de Aguilas no está ni asimismo muy alejada de Palomares, este inusitado suceso lo encuentro EXTRAORDINARIAMENTE INTERESANTE. Pero desgraciadamente los periódicos han dicho muy poco, y sobre asunto tan importante nos hemos quedado "con la miel en la boca". Yo le agradecería muy especialmente, Señor Simó, que tuviese la amabilidad de escribirme ampliandome información sobre este insólito caso, contandome con detalle lo que ha pasado. De antemano le doy las más expresivas gracias y le envío un cordial saludo

José María Vázquez



Aguilas 1 de Noviembre de 1969.

Sr. D. Ygnacio Darnaud de Rojas-Marcos
Sevilla

Muy Sr. mío: En mi poder sus cartas del 17 y 28 de
Octubre p. pab.

El motivo de no haberle contestado antes es debido
a que me es completamente imposible decir nada de cuanto
ocurrió, sintiendo mucho el no poderle complacer en lo que de
mi solicita.

Sin otra cosa y en espera de en otra ocasión poder serle
util queda de Ud. affmo y S. S.

J. Simó Cortés



Francisco Simó Orts

Espartero, 3

Aguilas (Murcia)



Sr. D. Ygnacio Darmaude - Rojas-Marcos.
Avenida Manuel Siurot 3
Bloque San Leandro

Sevilla



28 Octubre 1.969

Señor Don Francisco Simó
Aguilas
(Murcia)

Estimado Señor Simó:

Me refiero a mi carta anterior de fecha 17 de Octubre, que espero habrá recibido.

Le agradecería vivamente, Señor, que tuviese la amable atención de escribirme una carta contandome cómo sucedieron las cosas durante el incidente en el Mediterráneo, cuando su barco de pesca fue remolcado varias millas mar adentro por un objeto metálico submarino no identificado.

Quedandole muy reconocido por este favor le saluda atentamente

